

上昇気流



令和3年
4月12日(月)
【No. 3】

『上昇気流に乗って…』

新入生も入学し、いよいよ2年生としての学校生活が本格的にスタートといった感じですね。始業式や学年集会のみなさんの様子は、落ち着いた雰囲気でメリハリが利いていて、とても良いと思います。休み時間と授業時間の区別がしっかりとついていて、1分前着席も自分たちから行おうとしています。また、2日間の学活で行った様々な取組は、どのクラスもスムーズに進めることができました。さらに、委員・係決めでは、とても積極的な姿勢で臨んでいて、たくさんの立候補者 who 出てきて、本当に素晴らしいです。昨年度、1年生のときからみなさんはそのような姿勢でしたので、これは当然の姿なのかもしれませんね。やはり、普段からしっかりと取り組んでいることは“ウソをつかない”ということですね。



今年度は、1学期間は旧校舎での生活ということで、昨年度と同じ3階フロアを使用しています。しかし、2学期からは新しい校舎で新しい生活が始まります。今は離れ離れのAB組とCD組も、ちゃんと隣り合わせになることでしょう。クラスの仲間との交流、そして学年の仲間との関係もお互いに深めていってください。

さて、今年度の学年通信のタイトルですが、「**上昇気流**」となりました。昨年度は、「陽あたり、良好！」ということで、この学年がみんなの過ごしやすい場所、陽あたり良好な場所になってほしいという願いを込めて名づけました。そうして1年間が過ぎ、お互いの信頼関係も深まってきて、段々とほんわかした雰囲気ができています。そこで今年は、お互いに仲間との絆をさらに深めていき、みんなが“上昇気流”に乗ってグングン成長していってほしいと願ってこのタイトルにしました。学習面、生活面はもちろんのこと、部活動、生徒会活動、学校・学年の行事、ボランティア活動、そして自分の将来（進路）のことなど…。この1年間で、みなさんがどんなに成長を遂げていくのか、本当に楽しみでなりません。

ただし忘れないでください。“上昇気流”は、誰かが起こしてくれるのを待っていてはいけません。先生や友達が作ってくれた上昇気流に自分も乗せてもらう…、というのではなく何にもなりませんね。上昇気流は、ひばり中2年生の全員の力で起こしていくなくては意味がないのです。さあ、一人一人が風を起こす力となってください。145人の力が合わさったとき、その風はきっときっと大きな勢いとなるはずです。そして、その中でつかんだものは、きっとあなたにとっての掛け替えのないものとなるはずです。

今年も1年、みんなで素晴らしい学年を築いていきましょう！！

『今年の“学年目標”は…！？』

昨年度の学年目標は、「いつでも、どこでも、全力投球！」でした。この目標は、“何をやるにしても一生懸命、本気になってやってみると、今まで知らなかったことがわかったり、今まで経験したことがない気持ちを味わったりできる。みんなにもそんな体験を一つでも多くしてほしい”という思いで決めたものです。さて、1年間を振り返ってみてどうですか？あなたは目標が達成できたでしょうか…。何かに一生懸命取り組んで、“良かったな”という経験を一つでもした人は、十分目標を達成したと言えると思います。

それでは、今年の学年目標ですが、一つは昨年に引き続き、「いつでも、どこでも、全力投球！」でいきたいと思います。これまでの気持ちを忘れずに、今年1年間も何ごとも“全力投球”で取り組んでいきましょう！

それでもう一つ、今年度の新たな目標ですが、先週の学年集会でもお話ししたように、今年は2年生に進級し上級生にもなったことですし、昨年よりひと回り大きくなっているでしょう。具体的には、そのときそのときの場面で、どうしたらよいのかを考え、自分で判断して行動できるようになれるといいですね。もちろん、昨年もそんな雰囲気が出てきていましたが、まだまだ上級生や先生、そして友だちに頼ってしまう場面も多かったと思います。今年はきっと、下級生に頼られる場面もたくさん出てくるはずですね。ですから、今年の目標は……

今、何をすべきか考え方行動しよう！

指示されたことや、決まっていることを忠実に行うだけでなく、自分で工夫を加えたり、必要だなと思うことを自分から積極的に取り組んでみたり、昨年度よりもう一步足を踏み出して学校生活を送っていくといいですね。

1年生では、何をやるにしてもすべて初めての経験でしたが、今年度のみなさんはこれまでの経験があります。きっと、何をどうすればどんなふうになるか、見通しが立つのではないかでしょう。それを生かせば、きっとこの学年でしかできないような素晴らしいものを作り上げができると思います。それだけのパワーをみなさんには秘めています。先生たちはおおいに期待しています！！

そして、この1年間は3年生につながる大切な年です。これまで、『進路学習』で様々なことを学んできましたが、今年度はさらに深く掘り下げて考えていきます。自分の将来を見据えて準備を進めていくことは、とても大切なことです。さらに、中学校卒業後の進路を念頭に置き、高等学校をはじめとする上級学校調べにも取り組んでいきます。この1年間で進路についての知識を蓄え、真剣に学習に取り組み、しっかりと実力をつけていきましょう。そうすることで、自分の目指す道を考えしていく準備が整っていくのです。

この1年、その場面場面で、“今、何をすべきか…”を考えながら、みんなで力強く進んでいきましょう！！